



BÉJAR

La Escuela de Ingeniería acogerá el desarrollo de tres Cursos de Verano

Irán destinados a la Educación Ambiental para atraer a empresas y a estudiantes

MARJÉS / M. J. DE SANTA MARTINA
BÉJAR

La sede universitaria de la ciudad de Béjar acogerá en los próximos meses tres Cursos de Verano de la Universidad de Salamanca, enfocados a la Educación Medioambiental y a los conocimientos técnicos destinados a la comunidad estudiantil y a las empresas de la ciudad dedicadas a este sector. En concreto, en la Escuela Técnica de Ingeniería Industrial se llevará a cabo el curso: *Gestión y conversación de masas forestales*, que se impartirá del próximo día 27 al 29 de este mes, y versará sobre la si-

tuación de los bosques en España además de la conversación de la Red Natura, entre otras cuestiones de la programación.

Por otro lado, la sede universitaria también acogerá el curso extraordinario *Educación Ambiental en espacios protegidos* del día 5 al 7 de julio y tratará sobre la Reserva de la Biosfera de las Sierras de Francia y Béjar y las experiencias de Educación Ambiental en los Espacios Naturales Protegidos.

La última acción formativa girará entorno al polen y la alergia, y tendrá lugar del 30 de este mes al 2 de julio en la sede de la Escuela de Ingeniería.

Todas estas iniciativas forman parte del convenio de colaboración firmado en los pasados meses entre el Ayuntamiento de la ciudad bejarana y la Universidad de Salamanca para establecer vínculos cara a la oferta formativa de



La Alberca lleva albergando, los últimos veranos, el curso de Hidrología.

MARJÉS

los Cursos de Verano en la Escuela de Ingeniería, que sean atractivos tanto para la comunidad de estudiantes como para los profesionales de la ciudad de Béjar. Además de lograr la implicación de las empresas bejaranas en esta iniciativa a través de la Educación Ambiental en los programas de ahorro energético de los Campus de la Universidad, el desarrollo de Jornadas de Difusión y Formación de Energías Renovables y Sostenibilidad y proyectos de animación juvenil que fomenten una cultura

de sostenibilidad.

De esta forma, se pretende incentivar la participación de alumnos en los Cursos de Verano que se celebran en la ciudad, ya que cabe destacar que el pasado año la oferta formativa tuvo que ser suspendida, dada la escasez de personas interesadas en esta iniciativa.

Por otro lado, La Alberca será otro de los municipios de las sierras de Béjar y Francia que acoga un curso de verano, el de *Hidrología en las cuencas forestales*. ■